

EL PAÍS > NEGOCIOS > EMPRESAS

FORMACIÓN

Cierre del Euromodelo 2023: sesión plenaria

Ceremonia de cierre del programa de la Unión Europea ejecutado por la Universidad ORT Uruguay, con la colaboración de la Fundación Konrad Adenauer (KAS) y el College of Europe.

SEGUIR

0 Seguidores

03/10/2023, 15:41

Compartir esta noticia



Acto de cierre del Euromodelo 2023 en el Palacio Legislativo.

El programa está dirigido a estudiantes universitarios de todo el país, a partir del segundo año de la carrera, que tengan hasta 27 años. Tiene como propósito formar a los participantes, que serán los líderes y tomadores de decisiones del futuro, para que sean capaces de expresar sus ideas en un entorno abierto, debatirlas y negociarlas con el fin de llegar a acuerdos. Entre los objetivos también se encuentran: dar a conocer los valores y principios fundamentales de la UE, promover el diálogo, y fortalecer el compromiso con la sociedad civil, la democracia y el Estado de derecho.

El proceso constó de siete etapas, que incluyeron capacitaciones por parte del equipo docente de la Licenciatura en Estudios Internacionales y la Facultad de Ingeniería de ORT, desde la inscripción hasta el trabajo en comisiones y el plenario final, donde los jóvenes presentaron sus propuestas y votaron una resolución final en forma conjunta.

En la instancia final, realizada en la Cámara de Diputados del Parlamento Uruguayo, la apertura estuvo a cargo de Tomás Pospisil, jefe de misión adjunto de la Unión Europea en Uruguay, quien destacó: "El respeto por la democracia, los derechos humanos y la convivencia pacífica está en el ADN de la Unión Europea. Con la misión de respetar estos valores, estamos realizando el Euromodelo en varios países del mundo".

La temática de esta edición del Euromodelo fue la regulación de la inteligencia artificial. La Dra. (cand.) Virginia Delisante, coordinadora del Euromodelo, remarcó: "En el debate, los estudiantes pudieron descubrir los pros y los contras de la inteligencia artificial, y los usos de esta tecnología, lo que les permitió reflexionar sobre la importancia de su regulación".

Es ese sentido, Kristin Langguth, representante adjunta de la KAS, aseguró: "Preservar los principios básicos democráticos es fundamental en el marco de la inteligencia artificial".

Luego de la lectura de la resolución final de la Asamblea, en el cierre del evento, Paolo Berizzi, embajador de la Unión Europea en Uruguay, expresó a los participantes: "Espero que el Euromodelo los impulse a tomar más posiciones de liderazgo en cualquier ámbito de la vida que se propongan [...] y haya plantado una pequeña semilla que los motive a ser, de verdad, agentes de cambio".

Por más información: www.euromodelouy.com/

LAS MÁS VISTAS

- 1** "Se me sale el corazón de la emoción": la emotiva fiesta de 15 de Luana Valverde, hija de Karina y Gaspar
- 2** Uruguayo radicado en Nueva Zelanda se fracturó el cráneo, está internado y piden ayuda para viajar a cuidarlo
- 3** Maxi De la Cruz interpretó a "El Richardt" en "Bailando 2023" y a Ángel De Brito no le gustó: "Olvidable"
- 4** Intendencia de Montevideo abre llamado laboral para cargos en administración; conozca los requisitos
- 5** El mensaje de amor de Conrado Ramos a su esposa Iliana Da Silva: "Vivir contigo es una sorpresa diaria"
- 6** La popular hierba que disminuye el colesterol de manera natural, pero se conoce por sus propiedades aromáticas
- 7** Evalúan destituir a docente grado 5 por "acoso sexual y laboral" contra otra profesora
- 8** Mejora la memoria y previene el deterioro cognitivo: un ingrediente que se repite en el desayuno uruguayo
- 9** Se confirmó un control antidopaje adverso en el deporte uruguayo y así lo anunciaron los involucrados
- 10** "¡Qué linda que es su hija!": el comentario de Marcelo Tinelli que sacó a Maxi De la Cruz de su personaje

Últimas Noticias

- 17:18 Al menos 21 muertos en un accidente de ómnibus que cayó de una autopista en Italia
- 17:10 Mujer de 104 años bate récord de persona más longeva del mundo que se tira en un paracaídas
- 17:08 Multa de Ambiente a UPM podría superar los \$1,5 millones por vertido de soda cáustica en cañada anexa
- 17:07 Por falta de oferentes se prorrogó la apertura de sobres de la licitación para hotel de lujo en Paysandú
- 17:06 Así funciona la nueva estafa de la que alerta el BROU: el cometido es conseguir información confidencial
- 17:00 Agua de lechuga: suena raro, pero tiene muchos beneficios para la salud y te contamos cómo preparala